

Se Reúne Síndico Municipal con Integrantes de la CMIC



Se Reúne Síndico Municipal con Integrantes de la CMIC

Tapachula, Chiapas.- En el marco de una reunión de trabajo con integrantes de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) Delegación Tapachula, el síndico Municipal Daniel Arévalo Díaz, en representación del alcalde Emmanuel Nivón González refrendó el compromiso del Gobierno Municipal para trabajar de la mano con los profesionales de la construcción en esta ciudad.

Precisó que los constructores locales cuentan con profesionalismo para desarrollar grandes proyectos, por lo que el actual Ayuntamiento trabajará

coordinadamente con las diferentes Cámaras y Colegios, a fin de impulsar el desarrollo de la obra pública en la ciudad.

“Tenemos la instrucción del alcalde Emmanuel Nivón para trabajar coordinadamente con todos los gremios, por lo que mantendremos este tipo de reuniones y acercamientos a fin de coadyuvar en las acciones que necesitan los tapachultecos”, resaltó.

Posteriormente acompañó a los integrantes de la CMIC durante un recorrido por las que serán sus nuevas instalaciones, en donde agradeció a los constructores su interés por desarrollar proyectos de amplio beneficio en la región.